



Journées d'intégration 6e en images

publié le 17/09/2020

Les 4 et 11 septembre se sont déroulées les journées d'intégration pour les élèves de 6e.

Au programme : le matin, une découverte à pied des lieux et monuments emblématiques de la ville de Thouars qui a conduit les courageux marcheurs jusqu'à la Prairie des Ursulines pour le pique-nique tant attendu. L'après-midi fut consacrée à des jeux de cohésion et différentes activités permettant de mieux se connaître et ainsi, même masqués, de créer ou resserrer les liens garants d'une intégration réussie au collège. A leur retour au collège, un goûter bien mérité attendait adultes et enfants aux serres de l'atelier Espace Rural Environnement du collège. Tous étaient certes fatigués mais heureux d'avoir partagé cette journée ensemble.

Pour voir la petite vidéo bilan de ces journées, cliquez sur le lien suivant : <https://gopro.com/v/o61GbWgO2k5vg>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.